

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## Franceville : Olivier N'zahou prend ses fonctions d'avocat général

**LA** cérémonie d'installation a eu lieu le 20 décembre dernier à Masuku.

Nadège ONTOUNOU  
Franceville/Gabon

**P**ROMU avocat général près la Cour d'appel judiciaire de Franceville, lors du Conseil supérieur extraordinaire de la magistrature tenu le 22 novembre 2019, l'ancien procureur de la République près le tribunal de première instance de Libreville, Olivier N'zahou a pris ses nouvelles fonctions, le 20 décembre dernier, à Franceville.

L'audience était présidée par le premier président de la Cour d'appel, François Nguia. "Comme tout magistrat en quête permanente de l'excellence, votre parcours professionnel

doit être éclairé par l'humilité, le pragmatisme et l'impartialité... En matérialisant ces actes, vous témoignerez votre amour profond pour la justice", a-t-il souligné.

Le procureur général (PG) Eddy Narcisse Minang est, quant à lui revenu, lui, sur l'essence et les missions dévolues à un avocat général. "Comme vous le savez, la fonction d'avocat général est née au XIIIe siècle, elle tire sa source dans la royauté. Un avocat général n'est ni un avocat, ni un général, il est appelé ainsi parce qu'il assure la défense de l'intérêt général", a-t-il précisé. Avant de poursuivre : "la nomination d'un 2e avocat général permettra à notre parquet général de mieux remplir les missions qui sont les siennes, à savoir : surveiller la police judiciaire, inspecter les parquets du ressort (...) Vous revenez de



L'avocat général, Olivier N'zahou

Libreville où vous avez exercé les délicates fonctions de procureur de la République. C'est une

fonction exigeante, prenante, exposante. Mais au parquet général, vous n'aurez pas à exercer

les mêmes fonctions, elles seront plutôt moins stressantes, mais plus rigoureuses".

## Sensibilisation à l'orientation scolaire

**L'ONG** "Levèh" a abordé la question avec plusieurs élèves de Franceville

Anita Jordanah NGONDA  
Franceville/Gabon

**Q**UAND parler d'orientation scolaire ? La question a été abordée, il y a quelques jours, avec les élèves de Franceville, lors d'une caravane de sensibilisation à l'orientation scolaire lancée par l'ONG caritative "Levèh", en collaboration avec le Conseil provincial de la jeunesse du Haut-Ogooué et la mairie du 3e arrondissement.

De l'Institut Marie Nzamba au lycée de l'Excellence, les apprenants des classes de 4e et Terminale ont été édifiés sur les choix à opérer pour leur avenir. Alvine Sela et Hermann Ossiasoura, respectivement coach scolaire et entrepreneur social,



Les élèves de Terminale du lycée Excellence avec les responsables de l'ONG Levèh.

ont expliqué que l'orientation commence dès le bas âge, en observant les capacités et facilités de l'enfant. "Jusqu'où poursuivre ses études ? Il était question de dire aux jeunes qu'il ne sert à rien d'aller loin lorsqu'on peut trouver, au bout de la rue, une bonne école pour son métier d'avenir.

Olivia Ambamba Koka, membre du bureau de "Levèh", a souligné que leur ONG n'a pas la prétention de détenir toutes les orientations. "Elle apporte seulement des outils d'aide à la décision aux jeunes de l'arrière-pays, qui ont eux aussi besoin d'informations".

## Mouila : des cadeaux pour les enfants des milieux défavorisés

**CE** geste du député du 1er arrondissement de "Magondo", Serge Maurice Mabilia, a touché plusieurs enfants.

Félicien NDONGO  
Mouila/Gabon

**L**E député du Rassemblement pour la patrie et la modernité (RPM), Serge Maurice Mabilia, était, le week-end écoulé dans son fief politique du 1er arrondissement de la commune de Mouila. Un séjour mis à profit pour poser un certain nombre d'actions, essentiellement d'ordre social, avec le concours des services locaux des Affaires sociales.

Pour Noël, plusieurs enfants issus des milieux défavorisés ont reçu des cadeaux. La cérémonie de distribution de ces présents a eu lieu sur l'esplanade de l'Alliance démocratique et républicaine



Les bénéficiaires posant avec leur donateur.

(Adère), parti politique d'opposition, en présence de plusieurs personnalités et des parents des heureux bénéficiaires.

Satisfait du geste, le responsable par intérim des Affaires sociales de la Ngounié, Anthelme Boukika, a remercié le bienfaiteur, Serge Maurice Mabilia, qui n'a pas manqué, à son tour, de remercier, une fois de plus, ses électeurs pour son élection à l'Assemblée nationale. "Par ce geste, j'ai voulu témoigner mon amour à la jeunesse molvinoise à qui je souhaite, par ailleurs, plein suc-

cès à l'école, car c'est l'avenir du Gabon (...) Nous nous sommes concentrés sur les enfants des ménages démunis, parce que ce sont eux qui vivent dans une extrême pauvreté. Il était bon que nous leur accordions une attention particulière. Mais cela ne veut pas dire que nous oublions les autres enfants".

Le député a aussi évoqué la problématique des inondations, devenues récurrentes à Mouila. "Il nous faut être solidaires, car nous sommes là pour servir la population", a-t-il conclu.